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Ликвидировать обезличку в колхозах и совхозах по

производству картофеля и овощей. Закрепить площади

посева этих культур за бригадами и звеньями, оказы-

вать всемерную помощь бригадам и звеньям в получении

высоких урожаев этих культур. Установить строгий кон-

троль за своевременной и полной выдачей дополнитель-

ной оплаты за выращивание высоких урожаев картофе-

ля и овощей.

(Из постановлении ЦК КПСС и Совета Министров СССР

от 30 января 1956 года .Об увеличении производства и за-

готовок картофеля и овощей').

ЗА ОБИЛИЕ КАРТОФЕЛЯ
РЕШИМ ВАЖНУЮ ЗАДАЧУ

Опубликован- Беседа с главным агрономом ще чем в ,,ц 0 .

нов на ДНЯХ ПО- Управления МТС Областного ш ^ м году ц

/>тяи пвівппп управления сельского хозяйства “V Іид *- nt
,т“ явх н. и. МАТИНЯНОМ обходимо так
Центрального поставить дело,

Комитета Коммунистической
партии Советского Союза и Со-
вета Министров СССР «Об уве-

личении производства и заго-

товок картофеля и овощей»
является новым важным зве-

ном в системе мероприятий,
разработанных партией и пра-

вительством по дальнейшему
крутому подъему сельскохо-

зяйственного производства.

Колхозники нашей области,

как и все труженики деревни,]
встретили это постановление с

чувством глубокого удовлетво-|
рения. Они заявляют о своей

і вердой решимости превратить

картофелеводство и овощевод-]
ство в высокотоварные и вы-

сокодоходные отрасти сель-|
екого хозяйства.

Партия и правительство при-

знали необходимым увеличить

заготовительные и закупочные

цены на овощи и картофель.
Это важное мероприятие без-
условно сыграет большую
роль в борьбе за создание

обилия картофеля и овощей.
Теперь картофель и овощи

становятся в один ряд с та-

кими высокодоходными куль-

турами, как лен, конопли и

некоторые другие.

В постановлении указаны

конкретные пути подъема кар-

тофелеводства и овощеводства,

снижения затрат труда на воз-

делывание этих культур. Ог-
ромное значение имеет меха-

низация трудоемких процессов.

Партия и правительство про-

являют постоянную заботу о

техническом оснащении сель-

ского хозяйства. Нынешней
весной на колхозных полях

нашей области будут работать
более 400 картофелепосадоч-
ных машин, свыше 1.600 куль-

тиваторов, 125 капустосажаль-

ных агрегатов и много другой
разнообразной техники — зна-

чительно ‘больше, чем в про-

шлом году. Задача состоит в

том, чтобы умело использо-

вать эту технику, не допу-

скать простоев.

Большое внимание в поста-

новлении уделено вопросам

улучшения агротехники возде-

лывания овощей и картофеля,
повышения плодородия почвы.

.Многие сельхозартели широко

развернули работы по вывозке

органических и минеральных

удобрений. Нынче колхозам

области предстоит внести под

овощи торфа и навоза на

40 тысяч тонн, а минеральных

удобрений на 3.000 тонн боль-

чтобы задание по вывозке

удобрений на поля было вы-

полнено в каждой МТС, в ка-

ждом колхозе. Следует также

принять меры к расширению

производства торфоперегной-
ных горшочков, играющих важ-

ную роль в повышении уро-

жайности овощных культур.

Большая забота должна

быть проявлена об улучшении

семеноводства картофеля, яро-

визации клубней, особенно для

получения ранней продукции.

Осенью сельхозартели засыпа-

ли семенного картофеля боль-
ше, чем в 1954 году. Однако
в ряде колхозов его пока не

хватает. Руководители этих

хозяйств должны принять все

меры для того, чтобы пол-

ностью обеспечить колхозы се-

менами. Засыпать семенные

фонды картофеля на всю пло-

щадь посадки по полной нор-

ме, установить строгий кон-

троль за сохранностью семен-

ных фондов, решительно пре-

секать всякие попытки к за-

нижению норм высева — важ-

ная задача

Необходимым условием уве-

личения производства карто-

феля и овощей является свое-

временное проведение посев-

ных работ, широкое внедрение

в практику передовых агро-

технических приемов, в част-

ности, квадратно-гнездового и

квадратного посева и посадки.

В колхозах нашей области
имеется много квалифициро-
ванных мастеров по выращива-

нию картофеля и овощей. Среди
них — М. Я. Боев из колхоза

имени Сталина, Рощинского
района, А. В. Трипольская из

колхоза «Малиновка-, Всево-
ложского района, II. М. Елисеев
из колхоза имени XVIII парт

съезда, Гатчинского района,
добившиеся высоких урожаев

этих культур. Богатый прак-

тический опыт, накопленный
ими, должен стать достоянием

всех овощеводов и картофеле-
водов области, найти широкое

применение в каждом хозяй-
стве.

Перед тружениками колхозных

полей поставлена большая го-

сударственная задача: эффек-
тивно использовать каждый
квадратный метр земли, чтобы
создать обилие овощей и кар-

тофеля. Нет сомнения, что ра-

ботники сельского хозяйства,
с честью выполнят ее.

(ЛенТАСС)

 

В ответ на решение

партии и правительства
В этот вечер общее собра-

ние членов колхоза имени

Ильича состоялось в клубе.
Несмотря на сильный мороз,

народу собра- г

лось много. 0
повестке дня

знали заранее.

После выступ-

ления доклад

казалось невыполнимым— сего-

дня уже сделано. Наша зада-

ча — брать от земли все, что

она может дать. Но нельзя

забывать о вне-

Социалистичесние
обязательства

колхозников сельхозартели

имени Ильича
чіікя k-птппиП Горячо одобряя постановление
чика, который цк кпсс и Совета Мини{. тров

рассказал О ПО- СССР от 30 января 1956 года „Об

увеличении производства и заго-

товок картофеля и овощей“, под-

считав свои возможности, мы,

колюзники сельхозартели имени

Ильича, включаемся в социали

становлении ЦК
КПСС и Сове-
та Министров
СССР «Об уве-    _  

личении пронз- і' стическое соревнование и "берем
на себя следующие обязательстваводства и заго-

товок картофе-
ля и овощей»,
разверн у л и с ь

прения.

Первым берет
слово предсе-

датель колхоза

т. Кретов. Он
говорит /О по-

вседневной за-

боте партии и

правнтсльст в а

о колхозном

крестьяне т ве,

приводит при-

меры, свиде-

тельствующие о росте благо-
состояния членов артели. >

— Увеличение заготовитель-

ных и закупочных цен на кар-

тофель и овощи еще больше
укрепит экономику колхозов,

— говорит т. Кретов. — В нашем

колхозе есть возможность уве-

личить площадь под картофель
и овощи на 5,5 гектара и до-

вести ее до 60,5 га. Улучшив
обработку почвы п уход за по-

севами. выполняя агротехниче-
ские правила, мы можем и

должны увеличить урожайность
этих ценнейших продоволь-
ственных культур.

Горячо благодарит Комму-
нистическую партию и Совет-
ское правительство за заботу
о тружениках сельского хо-

зяйства колхозник т. Викилов
Он поддерживает предложение
т. Крстова об увеличении по-

севной площади под картофель
и овощи.

— Труд свободного челове-

ка не имеет пределов, — гово-

рит т. Викилов. — Что вчера

на 1956 год:

1. Увеличить посевную площадь

под картофель и овощи на 5,5 га

против плана. На каждом из 30
гектаров собрать не менее 170
центнеров картофеля вместо 120
центнеров, предусмотренных пла-

ном.

2. Вырастить н собрать не ме-

нее 150 центнеров овощей с гек-

тара вместо ранее взятых обя-
зательством 120 центнеров.

Вызываем на социалистическое
соревнование за увеличение про-

изводства картофеля и овощей и

досрочное выполнение плана по-

ставок их государству членов

сельхозартели „Путь к коммуниз-
му*.

сепии в нее

удобрений. А
раз так, надо

помимо навоза

заготовить как

можно больше
торфа и мине-

ральных удоб-
рений.
Бригадир вто-

рой полеводче-

ской бригады
т. Бюткер гово-

рит, что в брига-
де есть все воз-

можности для

того, чтобы вы-

растить высо-

кий урожай как

картофеля, так

и овощей.
Затем высту-

пил колхозник

т. Гарнов.
—Жизнь в кол-

хозе с каждым

днем становит-

ся все лучше и

лучше, -говорит

он. — Взять к примеру мою

семью. Мы имеем сейчас столь-

ко продуктов, что нам хва-

тит их на целый год. Так
живут у нас почти все.

Это ли не свидетельство за-

житочной жизни колхозного

крестьянства! Но мы не ду-

маем довольствоваться тем,

что достигнуто. Выполняя ре-

шение партии и правительства

«Об увеличении производства и

заготовок картофеля и овощей»,
мы дадим дополнительно кол-

хозу десятки тысяч рублей до-

хода и много продуктов для

рабочих.
Члены сельхозартели имени

Ильича единодушно одобрили
постановление партии и пра-

вительства, приняли новые со-

циалистические обязательства
по производству овощей и кар-

тофеля и вызвали на соревно-

вание за высокий урожай этих

продовольственных культур

колхозников соседней артели—

«Путь к коммунизму».

А. ЕФИМОВ.

Колхозники сельхозартели

имени Калинина горячо одоб-
ряют постановление Централь-
ного Комитета КПСС и Сове-
та Министров СССР «Об уве-

личении производства и заго-

товок картофеля и овощей». В
полеводческих бригадах про-

ходят собрания колхозников,

на которых намечается ряд

мероприятий но повышению

Г орячее одобрение
урожайности картофеля и ово-

щей.
В этом году в полевом се-

вообороте артели будет занято

под посевами картофеля 110
гектаров, а под овощами —

25 гектаров. С целью увели-

чения урожайности ранних

овощей намечено широко при-

менить выращивание рассады

в торфоперегнойных горшочках.

Больше мяса, молока
и других продуктов
сельского хозяйства

Обращение тружеников

сельского хозяйства
Воронежской области

На собраниях колхозников, ра-

ботников МТС и совхозов, спе-

циалистов сельского хозяйства
Воронежской области было об-
суждено и принято Обращение ко

всем работникам • сельского хо-

зяйства Советского Союза.
Подводя итоги успешного раз-

вития сельского хозяйства обла-
сти в 1955 году, труженики сель-

ского хозяйства Воронежской об-
ласти говорят об огромных ре-

зервах и возможностях, которы-

ми располагают колхозы и сов-

хозы для того, чтобы в более
короткий срок, чем это опреде-

лено решениями январского Пле-
нума ЦК КПСС, значительно уве-

личить производство продуктов

сельского хозяйства.
Мы понимаем, говорится в Об-

ращении, что задача, поставлен-

ная партией и правительством о

значительном улучшении снабже-
ния населения продовольствием,

требует более быстрого выпол-

нения мероприятий по увеличе-

нию производства мяса, намечен-

ных январским Пленумом ЦК
КПСС*

Готовя достойную встречу XX
съезду КПСС и обсуждая проект

Директив по шестому пятилетне-

му плану развития народного хо-

зяйства СССР на 1956— 1960 годы,

мы подсчитали свои возможности

и .решили, что в 1956 году в кол-

хозах и совхозах производство,

сдача и продажа государству мя-

са всех видов будет удвоена по

сравнению с 1955 годом.

Подсчитав свои возможности,

труженики сельского хозяйства
Воронежской области берут так-

же обязательство удвоить надой
молока в колхозах и совхозах в

течение полутора лет.

Главным резервом увеличения

производства мяса, говорится в

Обращении, мы считаем всемер-

ное развитие свиноводства, как

наиболее скороспелой отрасли

животноводства. Мы имеем в ви-

ду в 1956 году откормить в кол-

хозах не менее 512 тысяч свиней

вместо 105,4 тысячи в 1955 году

и в совхозах — 177 тысяч свиней

вместо 82,1 тысячи в прошлом

году. Это позволит получить сви-

нины на каждые 100 гектаров

пашни в колхозах не менее 20

центнеров против 6,2 центнера в

1955 году и в совхозах— 74 цент-

нера вместо 34,8 центнера в про-

шлом году.

Отвечая на призыв родной

Коммунистической партии, колхоз-

ники, колхозницы, работники МТС
и совхозов, специалисты сельско-

го хозяйства Воронежской обла-
сти берут на себя обязательство
выполнить поставленную в проек-

те Директив по шестому пятилет-

нему плану задачу по увеличению
производства мяса и молока до-

срочно, а именно удвоить произ-

водство мяса не в пять лет, а в

один год и удвоить производство

молока в полтора года.

Труженики сельского хозяйства
Воронежской области призывают

всех работников сельского хо-

зяйства страны развернуть социа-

листическое соревнование за зна-

чительное увеличение в 1956 году

производства мяса, молока и дру-

гих продуктов сельского хозяй-
ства.

Решение этой задачи, говорит-

ся в заключение Обращения, явит-

ся достойным вкладом в дело

борьбы за досрочное осуществле-

ние шестого пятилетнего плана

развития народного хозяйства
СССР на 1956—1960 годы. (ТАСС)
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В помощь секретарю парторганизации

Подбор и воспитание кадров —

важная задача парторганизаций
В проекте Директив XX

съезда КПСС по шестому пя-
тилетнему плану определены
задачи дальнейшего мощного
подъема угольной и сланцевой
промышленности. Достаточно
сказать, что добыча сланца
за пятилетие должна быть уве-
личена на 67 процентов. Ре-
шить эту задачу можно толь-

ко в том случае, когда у ру-
ководства производством бу-
дут находиться люди, знаю-

щие дело, всемерно поддержи-

вающие все новое, передовое,

имеющие тесную связь с мас-

сами и опирающиеся на них.

Наша шахта в четвертом

квартале прошлого года ухуд-

шила работу, не стала справ-
ляться с производственным

планом по добыче сланца и
прохождению подготовитель-

ных выработок. Увеличилось
число рабочих, не выполняю-

щих норм выработки. Случи-
лось это потому, что коллек-
тив, партийная организация,

хозяйственные и профсоюзные
руководители ослабили внима-

ние к подбору кадров и их
воспитанию. В результате от-
дельные начальники горных

участков, например тт. Ар-
сентьев, Шинкаренко и дру-

гие, оказались на поводу у
отсталой части рабочих, утра-
тили чувство ответственности

за порученное дело, не под-
держивали и не внедряли в
производство передовую тех-

нологию.

Со стороны партийной орга-

низации и хозяйственных ру-
ководителей были приняты ме-

ры к укреплению участков
опытными высококвалифициро-
ванными кадрами. Так, руко-
водство участком № 4 мы по-
ручили коммунисту т. Ивано-
ву, а участком № 5 — т. Гав-
рилову. Начальником наиболее

отстающего участка № 1 был
выдвинут горный мастер т. Се-
менов. Вместе с этим были
приняты меры к улучшению

работы сортировки и главного

подъема, укреплению дисцип-

лины на производстве.

В связи с этим надо ска-
зать, что подбор кадров и про-
ведение других мероприятий
привели к тому, что шахта
стала уверенно набирать тем-
пы. Выполняя социалистиче-
ские обязательства, взятые в
честь предстоящего XX съезда
партии, наши горняки январ-
ский производственный план
реализовали на 102,3 процен-
та по добыче сланца и на
112,5 процента— по прохожде-
нию подготовительных вырабо-
ток. В январе шахта выдала
около 2 тысяч тонн топлива
сверх плана. Сейчас на шахте
нет ни одного горного уча-
стка, где бы не применялись
передовые методы организации

труда. Возьмем для примера
ранее отстающий участок № 1,
начальником которого сейчас
работает т. Семенов. В обеих ла-
вах этого участка созданы ком-
плексные бригады по перенос-
ке транспортеров и креплению
лав. Такие бригады есть на
втором и третьем участках.
Кроме того, на участках № 3
и № 5 созданы проходческие
бригады, которые делают под-
рубку, крепление лав и пере-
носку транспортеров.

Обсуждая проект Директив
XX съезда КПСС, коллектив
нашей шахты принял обяза-
тельство — производственный
план первого года шестой пя-
тилетки по добыче сланца вы-
полнить к 15 декабря, прохож-
дению горных выработок — к
5 декабря, до конца года вы-
дать на-гора не менее 30 ты-
сяч тонн топлива дополнитель-

но к плану, а к открытию
XX съезда партии добыть
сверх плана 3 тысячи 500 тонн
сланца. Можно не сомневаться
в том, что эти высокие обяза-
тельства будут претворены в

жизнь.

Надо отметить, что повыше-

ние уровня хозяйственного ру-
ководства зависит не только

от правильного подбора и рас-
становки кадров, но и от их
воспитания. Вот почему на эту
сторону дела мы сейчас обра-
щаем серьезное внимание.
Прежде всего интересуемся

тем, как руководящие кадры
занимаются изучением маркси-

стско-ленинской теории.

Для повышения технических

знаний наших кадров мы ор-
ганизовали учебу с бригади-
рами, горными мастерами и на-
чальниками участков. В конце

прошлого год'а 18 горняков
окончили курсы горных масте-
ров и сейчас являются непло-
хими руководителями. Среди
них— Александр Любутов, Вла-
димир Чичулин и ряд других.
Все они самоотверженно бо-
рются за хорошую славу сво-
его предприятия, за досрочное
выполнение производственных

планов.

Внимание партийной органи-

зации и ее актива сейчас на-

правлено к тому, чтобы каж-

дый работник нашей шахты

глубоко изучил проект Дирек-
тив XX съезда КПСС по ше-

стому пятилетнему плану, оп-

ределил свое место в общей
борьбе за практическое осу-

ществление задач, которые

стоят сейчас перед работника-

ми сданцедобывающей промыш-

ленности.

А. МЕЛЬНИКОВ,
секретарь партийной орга-
низации шахты № 1.

С большим воодушевлением встретили
Ленинградской области проект Директив XX
по шестому пятнлетнему плану развития нарі
ства СССР на 1956—1960 годы.

На снимке: председатель сельхозартели им
ва Ломоносовского района М. И. Васильева, и;
гатом XX съезда КПСС от Ленинградской парт
зации, знакомит колхозников с проектом Дире:
Фото А. Пузырева.

Успех доярок одз
фермы

Трудовыми успехами встре-

чают XX съезд Коммунистиче-
ской партии многие работни-
ки животноводства колхоза
«Обновленная земля». Особен-
но высоких показателей доби-
ваются доярки.

Коллектив животноводческой
фермы, расположенной в де-
ревне Руя, обещал к 14 фев-
раля надоить по 500 кило-
граммов молока в среднем на
каждую фуражную корову.
Слово доярок не разошлось с
делом. Они уже к 1 фев-
раля перевыполнили взятое
обязательство. По сравнению
с этим же периодом прошлого
года здесь в среднем на каж-
дую корову надоено молока
на 250 килограммов больше.

В авангарде соревнующихся

идут доярки В. Михайлова и
Л. Волкова, досрочно завер-
шившие свои предсъездовские

обязательства. Так, т. Михай-
лова соревновалась за то, что-
бы до 14 февраля надоить по
600 килограммов молока в
среднем от каждой коровы
своей группы. Ее показатель
к 1 февраля— 614 килограм-

мов.

Семинар редакторов

стенных газет

На днях отдел пропаганды

и агитации райкома КПСС со-

вместно с редакцией газеты

«Знамя труда» провел семи-

нар редакторов стенных газет

предприятий, учреждений и

колхозов. Был сделан обзор
стенных газет шахты № 2,
отдела рабочего снабжения
треста «Ленинградсланец»,

колхоза имени Ленина и дру-

гих.

На семинаре отмечалось,

что отдельные партийные ор-
ганизации и редколлегии еще

не обеспечили регулярный вы-
пуск стенных газет, слабо бо-
рются за действенность вы-

ступлений, иногда допускают
множество грамматических и

стилистических ошибок в тек-
сте. Секретари некоторых пар-
тийных организаций не ока-
зывают помощи редколлегиям.

Это, в частности, подтвер-
ждает тот факт, что на семи-
нар явились далеко не все
редакторы стенных газет. Из
газосланцевого завода не бы-

Немного о

доярка Л. Вол
ство которой—
дой коровы К(

XX съезда К1
лограммов мо

ля она уже

цифру и полу

от коровы по

молока.

Продуктив

рогатого скот

нялась и на

В целом по к

ре месяца хс

да по сравне:

перподом про

вой надой мс

почти на 18

мов.

В эти дни,

начала откр

КПСС, nepej

животноводсі

новленная з

свои усилия

встретить зн

ту в жизни

народа новы

ми произво)

зателями.

ло ни одного редактора, не-
смотря на то, что здесь имеют-
ся редколлегии в каждом цехе.

В своем выступлении редак-
тор стенной газеты районного
отдела милиции т. Светлов от-
метил, что в книжных магази-
нах города нет литературы в
помощь редколлегиям. Назре-
ла необходимость, сказал
т. Светлов, организовать в

клубе горняков общегородскую
сатирическую газету. Далее
т. Светлов сказал, что пер-

вичные партийные организа-

ции должны конкретнее зани-

маться организацией выпуска

стенных газет.

Перед стенной печатью бы-
ли поставлены задачи по раз

вертыванию социалистического

соревнования среди трудящих

ся за досрочное выполнение

предприятиями годового пла

на, за увеличение производ-

ства молока, мяса, картофеля,
овощей и другой продукции

сельского хозяйства.

Студенты

в колхозе

На днях члены сельхозар-
тели имени Калинина прово-
дили своих гостей — группу
студентов Ленинградского биб-
лиотечного института имени
Н. К. Крупской. Они сюда при-
были 30 января. На утро сле-
дующего дня студент агита-
тор Виктор Варваров и препо-
даватель В. В. Торопков уже
отправились во вторую и
третью полеводческие брига-
ды, где провели беседы с кол-

хозниками о проекте Директив

XX съезда КПСС по шестому

пятилетнему плану. Такие же

беседы состоялись и в других

бригадах.

Студенты подарили колхоз-

ной библиотеке более 100 книг,

организовали для тружеников

сел вечер отдыха, приняли

участие в вывозке на поля ме

стных удобрений.

Члены сельхозартели имени

Калинина, провожая гостей,

благодарили их за внимание

и помощь.

Увеличим выщ

продовольственных
Перед коллективом Сланцев- МРХІ

ского пищекомбината в ше-
стой пятилетке стоит серьез-
ная задача —на базе широко-
го использования местных
сырьевых ресурсов расширить

ассортимент и улучшить каче-

ство продовольственных това-

ров, выпускаемых для населе-
ния. Уже в 1956 году по
сравнению с прошлым годом

план по выпуску валовой про-

дукции увеличивается на 40
процентов. Более чем в два
раза будет выпущено клюквен-

ного варенья, а также значи-
тельно увеличится ассортимент

безалкогольных напитков, в

особенности в летнее время.

У нас впервые начнется из-

готовление «Московского ква-

са» в бутылках и ряд других

безалкогольных напитков.

В течение 1956 года рай-
пищекомбинат выпустит Для
населения 2.350 гектолитров

безалкогольных напитков. В
лимонадном цехе устанавли-

вается бутыломоечная маши-

на. Здесь же оборудуем мощ-

ную установку «ЯК -10» по
охлаждению напитков, а так-

же мех ант

фильтр боль
В этом го
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ЮВЕРШЕНСТВОВАТЬ АППАРАТ УПРАВЛЕНИЯ

иным.

В целях улучшения деятель-

сти аппарата управления
едприятий іі учреждений за

время осуществле-
меропрнятня. Ли-
чного ненужных,

I действующих хо-

организадий м
сокращена чис-

админнстратпвно-

ского аппарата,

ует огиетигь, что

равлеиня предприн-

шізацпй остается

эмоздким и нсэко-

Вс'Циалнсты отдель-

х предприятий еще отсижи-

ются в управленческих ка-

детах, находятся в стороне

производства. В штатах

е много излишеств, нмест-

песоответствие численности

чальствующего состава к

5отающнм непосредственно
производстве.

Указанные недостатки имеют

сто и в Сланцсвском районе,
к, в комбинате произвед-

енных предприятий строи-

іьного управления № 2 тре-

і «Газсланцестрой» на каж-

х 6 рабочих приходится

0 начальник из управлен-

ского персонала. Еще хуже

стоит дело с этим в Быт-
огопромартеди и в Райтопе.
гсь на каждых 3-х человек,

іятых на производстве, со-

тжится «работник» управ-

іческого персонала.

Такую неблаговидную кар-

ду мы имеем потому, что

говодцфяи ряда предприя-

1 и организаций продолжают

іушать штатно-сметную ди-

іплину, содержат работни-

ков сверх штатов, незаконно
повышают должностные окла-

ды. В результате все это

влияет на повышение себестои-
мости продукции, снижение

накоплений и ведет к убыт-
кам.

В прошлом году на пред-

приятиях и в учреждениях на-

шего города содержался сверх

утвержденных штатов 141 ра-

ботник. Двадцати трем работ-
никам выплачивались завы-

шенные оклады. В результа-

те незаконно израсходовано
361,7 тысячи рублей государ-

ственных средств.

Грубые нарушении штат-

но-сметной дисциплины имеют-

ся на предприятиях треста

«Ленинградсланец». Здесь
только на 13 предприятиях
содержались сверх штата 63 ра-

ботника. на что израсходовано
177 тысяч рублей. Потерял
чувство ответственности за

соблюдение штатной дисцип-

лины начальник шахты № 2
т. Садиков. Он выискивает
всевозможные лазейки, чтобы
раздуть штаты обслуживаю-
щего персонала. Не ведут

борьбу за строгое соблюдение
штатной дисциплины началь-

ник шахты имени С. М. Киро-
ва т. Лазарев, начальник шах-

ты № 1 т. Калнин и некото-

рые другие.

Еще не изжита вредная
практика, когда излишние ин-

женерно-технические работни-
ки и служащие, в том числе

работники управленческого ап-
парата, содержатся за счет

основной груипы рабочих. Вот
факты. В комбинате производ- 

ШІІИІНІІ  

ственных предприятий (началь-
ник т. Нечаев) за счет произ-

водства содержалось сверх

штата 12 работников. Хуже
того, шофер легковой автома-

шины, на которой разъезжал

начальник предприятия Не-
чаев. содержался за счет шта-

тов грузового автотранспорта.

Только по этой причине пред-

приятие имеет убыток более
чем в 40 тысяч рублей. В
строительном управлении Д® 2
треста «Ленинградсланец» за

счет основной группы рабочих
содержатся 12 сторожей

Похитрее действуют нару-

шители штатной дисциплины

в жилищно-коммунальном от-

деле, где начальником т. Чел-
панов. Там за счет разнорабо-
чих и уборщиц, предусмотрен-

ных штатным расписанием, со-

держатся 15 должностных лиц,

которые не предусмотрены сме-
той.

Несколько в другой форме
нарушалась штатная дисцип-

лина в центральных механи-

ческих мастерских. Здесь на

средства, отпущенные для

технического обучения рабо-
чих, содержался табельщик.

Нельзя терпеть нарушений
штатной дисциплины. Надо
беспощадно изгонять излишс-»

ства, неуклонно проводить в

жизнь решения партии и пра-

вительства о совершенствова-

нии системы управления на-

родным хозяйством и уменьше-

нии управленческих расходов.

Г. СОКОЛОВА,
инспектор по штатам Слан-
цевокого районного финан-
сового отдола.

Кто сегодня

впереди
Соревнование

колхозов района
по надою молона

с I октября 1955 года
do I февраля І95Я года

По следам наших выступлений

«Хулиганам и забиякам— не место

в горнопромышленной школе!»

Наимевовавн*

колхозов

Ильича 
17-го Партсъезда

юход* 
|ГГЬ к коммунизму"
шовлені
ахтер"
ій “ ....

Калинина
Ленина .

Надоено
молока

на фуражную
корову

(в литрах)

649
445
426
412
368
355
317
255
250

Под таким заголовком в газете
„Знамя труда* за 22 января была
опубликована корреспонденция.

Секретарь райкома ВЛКСМ т. Ла-
кеев сообщил в редакцию, что

вопрос о воспитании учащихся в

горнопромышленной школе обсуж-
дался на заседании бюро райкома
комсомола.

Бюро райкома комсомола при-

знало факты, указанные в коррес-
понденции, правильными. Приняты

меры по оказанию помощи коми-

тету ВЛКСМ горнопромышленной
школы н налаживании воспита-
тельной работы среди учащихся.

Бюро предупредило секретаря
комитета ВЛКСМ школы т. Егоро-
ва, что в случае непринятия ре-

шительных мер к ликвидации не-

достатков в воспитательной рабо-

те на него будет наложено стро-

гое взыскание.

«Душ есть, а помыться негде»

Под таким заголовком в номере
нашей гааеты за 23 декабря было
опубликовано письмо.

Из газосланцевого завода сооб-
щили в редакцию, что факты под-

твердились. Для нормальной ра-

Индустриальный Ленинград
НА ВЫСТАВКЕ В ТАВРИЧЕСКОМ ДВОРЦЕ

В проекте Директив XX
ізда КПСС по шестому пя-

іетнему плану намечена ве-

іественная программа ком-

шстического строительства
іашей страна. Грандиозная
юпектива хозяйственного и

строительства
іхновляет советских патрио-

новые подвиги во сла-

[юбимой Родины,
передовых пред-

новые повышен-

іьства, рапортуют

и правительству о ра-

е, проделанной в мпнѵвшие
ы.

5 Белоколонном залеТаври-
кого дворца закрылась вы-

вка новой техники, освоен-

ия ленинградских пред-

ятиях. Она явилась ярким

детельством успехов социа-

тической промышленности,

юмное впечатление остав-

ДВОРЦЕ

лял каждый экспонат — от

сравнительно небольших при-

боров для контроля процессов
производства до турбинных
лопаток— сложных деталей ма-

шин, выпускаемых коллекти-

вом Невского завода имени

В. Н. Ленина. Посетители вы-

ставки-рабочие, мастера, ин-

женеры, техники по-хозяйски
рассматривали экспонаты, про-

сили показать их в действии,
объяснить методы изготовле-

ния, принципы эксплуатации.

Н получали исчерпывающие
ответы от работников пред-

приятий, где выпущены эти

машины, приборы, аппараты.

Значительное место на вы-

ставке было отведено трудо-

вому рапорту коллективов за-

водов: металлического имени

Сталина и «Электросилы» име-

ни Кирова, из цехов которых

на крупнейшие гидроэлектро-

ботн душевой в генераторной
станции проектируется установка
напорного подогревателя воды. В
феврале она будет смонтирована,
и душевая будет обеспечена по-

стоянным резервом воды.

станции страны выходят мощ-

ные паровые и гидравличе-

ские турбины, электрические

машины. Схемы и диаграммы

показывали, какой значитель-

ный вклад вносят металли-

сты и энергомашиностроители
Ленинграда в строительство
гигантских электростанций на

реках Сибири, какие замеча-

тельные машины они конструи-

руют для крупнейшей в мире

Братской ГЭС.
О всевозрастающей мощи

индустриального Ленинграда
рассказывали новейшие стан-

ки с маркой завода име-

ни Свердлова, универсальный
двухэлектродный сварочный
автомат— один из многих, вы-

пущенных заводом «Электрик»,
действующая схема телемеха-

нического устройства для це-

ментного завода, созданная

коллективом «Союзтеплоконт-
роля», приборы мастерских

Института точной механики и

оптики, контролирующие рабо-

Законная тревога

монтажников
Давно начался рабочий день.

А на объектах, где трудятся

сантехники строительно-мон-

тажного управления № 6 тре-

ста № 16, почти ничто не на-

рушает тишины. Лишь кое-

где временами вспыхивают

синие огни электросварки да

взад и вперед ходят люди.

Зато в кабинете производите-

ля работ т. Богачева оживлен-

но. Оказывается, сюда пришли

рабочие с требованием обеспе-
чить их фронтом работ.

Коллектив здесь небольшой.
Но задачи перед ним стоят от-

ветственные. К открытию XX
съезда КПСС монтажники обя-
зались завершить все сантех-

нические работы газогенера-

торной станции и помещения

бытового обслуживания. Это
обязательство успешно выпол-

нено. В ходе соревнования

значительно пополнились ря-

ды передовиков производства.

Высоких показателей в труде

достигла бригада, руководи-

мая коммунистом Н. Д. Сини-
циным. Почти каждый из сан-

техников этой бригады овла-

дел двумя— тремя смежными

профессиями.
Но за последнее время мон-

тажники обеспокоены и толь-

ко потому, что отсутствует

необходимый фронт работ. В
большой степени в этом по-

винны руководители управле-

ния. Но главной причиной пло-

хой организации работы яв-

ляется то, что строительное

управление № 2 треста «Газ-
сланцестрой» задерживает под-

готовку объектов для произ-

водства монтажных операций.
Из-за этого нередко приходит-

ся сантехникам простаивать

или переключаться на второ-

степенные работы, зачастую

не предусмотренные планом.

В цехе Газоензин давно по-

ра монтировать вентиляцион-

ную, отопительную и водопро-

водную системы, но строители

недопустимо затянули подго-

товку данного объекта. В ре-

зультате фронт работ сантех-

ников оказался суженным, а

выполнение производственных

заданий поставлено под угро-

зу срыва.

Задержка ввода в строй но-

вых объектов в строительном

управлении № 2 треста «Газ-
сланцестрой»— явление обыч-
ное. Взять хотя бы централь-

ную лабораторию газосланце-

вого завода. Она- строится це-

лое пятилетие и до сих пор

неизвестно, когда же, нако-

нец, эта «стройка будет за-

вершена.

То же самое можно ска-

зать про теплицу для колхоза

«Шахтер», строительство ко-

торой идет третий год.

Іі удорожанию стоимости

работ влечет, прежде всего, не-

разворотливость отдельных ру-

ководителей. Производитель
работ строительно-монтажного
управления № 6 треста № 16
т. Богачев заявляет:

— Отдел технического снаб-
жения газоолаицсвого завода,

возглавляемый т. Лихтенштей-
ном. плохо обеспечивает нас

необходимым оборудованием.
Это приводит к простоям. Но
когда оно и доставляется, то,

как правило, некомплектное.

В результате попусту тратим

много времени й средств.

Все это вместе взятое по-

рождает неразбериху, сни-

жает производительность тру-

да, искусственно приводит к

перерасходу средств.

Вывод напрашивается сам

собою. Руководству строитель-

ного управления № 2 и газо-

сланцевого завода нужно уста-

новить между собой контакт в

работе и на этой основе ли-

квидировать недостатки.

А. МИХАЛОВ.

Соревнуясь за достойную встречу XX съезда КПСС, кол-
лективы заводов и фабрик Ленинграда стремятся ознамено-
вать 1956 год новыми трудовыми успехами. Коллектив тур-

бокорпуса завода „Электросила" имени С. М. Кирова в нача-

ле года выпустил несколько мощных генераторов.

На снимке: обмотчик коммунист А. И. Тепляков проверяет

температуру при запечке ротора турбогенератора мощностью

в 50 тысяч киловатт.

Фото А. Михайлова. ЛенТАСС

ту станков. По несколько раз

осматривали посетители так

называемый «телевизионный
комбайн», дефектоскопы— пор-

тативные приборы, быстро и

безошибочно обнаруживающие
внутренние дефекты в различ-

ных металлах, механизмах.

Всегда многолюдно было у

действующей модели механи-

зированного щита Ленметро-
строя. Такие мощные меха-

низмы новейшей конструкции

вгрызались в неподатливую

ленинградскую землю, метр

за метром проходили подзем-

ные тоннели, открывая фронт
для новых работ.

Выставку посетили десятки

тысяч работников предприя-

тий Ленинграда и области, со-

трудников научно-исследова-

тельских институтов, ученых.

Она превратилась в своеоб-
разную школу передового опы-

та.
(ЛенТАСС)
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Улучшим кинообслуживание населения
В декабре 1956 года на

профсоюзном собрании работ-
ники Сланцевского районного
отдела культуры взяли на се-
бя социалистическое обяза-
тельство— январский план де-
монстрации кинофильмов вы-
полнить на 110 процентов. Сло-
во свое они сдержали. Месяч-
ное задание реализовано на
114,2 процента. Кино просмот-
рели 17.500 зрителей.

Включившись в социалисти-
ческое соревнование в честь
XI съезда КПСС, многие ки-

номеханики достигли хороших

показателей в своей работе.
Среди них — тт. Ермолаева, Гу-
слярова, Николаев, Козин,
Пушкин и другие, которые зна-

чительно перекрыли плановые

задания.

Улучшению работы киносе-
ти способствовало то, что
районный отдел культуры пе-
ресмотрел организацию труда
киномехаников, поставил пе-
ред каждым из них конкрет-
ные задачи. К тому же в ян-
варе на селе демонстрирова-
лись такие новые кинофиль-
мы, как «К новому берегу»,
«Максим Перепелица», «Мат-
рос Чижик», «Салтанат», «Дым
в лесу», «Красное и черное»,
«Счастье Андруса» и многие
другие, которые вызывали жи-
вой интерес у зрителей. Фе-
стиваль сельскохозяйственных

фильмов привлекает также не

мало тружеников деревни.

Необходимо отметить и то,

что киномеханики и заведую-

щие клубами стали серьезнее

относиться к показу кино-

фильмов, чаще бывать в отда-

ленных бригадах колхозов,

ставить детские киносеансы.

Так, киномеханик Черновско-
го лесопункта т. Ермолаева
своевременно извещает о каж-
дой картине яркой цветной
рекламой, навела порядок в
зрительном зале, аккуратно
содержит аппаратуру, чем до-

бивается хорошей демонстра-

ции кинокартин.

В колхозе «Восход» до ны-
нешнего года киноустановка
работала с перебоями. Но вот

туда был назначен киномеха-
ником т. Пушкин. Он совме-

стно с заведующей клубом
т. Сизовой организовал выез-
ды в отдаленные бригады, на-
ходящиеся в деревнях Боров-
ня, Медвежок и Черно. В ре-
зультате обслуживание сель-

ского населения улучшилось.

Киномеханик т. Козин, кро-

ме вечерних сеансов, почти

каждую картину демонстри-

рует для работников животно-

водческих ферм сельхозарте-

ли «Путь к коммунизму» и

регулярно организует детские

сеансы.

Наш
календарь

К 75-летию со дня смерти

Нужно, однако, отметить,
что наряду с некоторыми ус-
пехами, достигнутыми в этом
году, в кпнообслуживании
сельского населения все еще
имеются и недостатки. Подчас
кинокартины в сельские клу-
бы доставляются не во-время.
Не все киномеханики и заве-
дующие клубами добросове-
стно относятся к порученному
им делу. В числе их киноме-
ханик т. Овчинников, работаю-
щий в Рудно и Новоселье. Он
не выполняет план и только
потому, что у него нет жела-
ния улучшить работу. К тому
же заведующая клубом т. Пет-
рова совершенно не помогает
т. Овчинникову организовы-
вать просмотры кинофильмов.
Ссылаясь на различные при-
чины, они не выезжают с ки-
нокартинами в отдаленные
бригады сельхозартели имени
Калинина. Эти недостатки
необходимо как можно быстрее
устранить.

Воодушевленные величе-

ственными задачами, постав-

ленными в проекте Директив
XX съезда КПСС, работники
районного отдела культуры

резко улучшат кинообслужи-
ванпе сельского населения.

В. КУЖЕЛЕВ,

и. о. заведующего район-
ным отделом культуры

Готовим новую концертную программу
В последнее время оживил

свою работу коллектив худо-
жественной самодеятельности
клуба газосланцевого завода.
Сейчас здесь различными ви-
дами кружковой работы охва-
чено боле.е ста газовщиков и
строителей. При клубе органи-
зованы и работают хоровой,
струнный, драматический и
хореографический кружки. Их
участники повышают свой куль-
турный уровень. Этому способ-
ствовал областной смотр худо-
жественной самодеятельности
коллективов предприятий неф-
тяной промышленности. От га-
зосланцевого завода на этом
смотре выступали женский хор,

участники вокальной группы и

кружка художественного сло-

ва. Наш хор на этом смотре

занял первое место. Наиболее
активными участниками хоро-

вого кружка являются М. Фе-
дорова, Н. Сердюченко, В. Де-
менчук, 3. Дыдко, Д. Матюхин,
Ю. Климовский. Среди членов

драматического кружка надо

отметить Е. Ларову, Э. ГСату-
шенок, И. Кораблинову, а из
участников танцевального

кружка — Н. Степанову и
В. Цветкову. Все они аккурат-
но посещают репетиции, гото-
вятся к ним.

Молодые га’зовщики и строи-
тели с каждым днем проявляют
все больший интерес к клуб-
ной работе. Приведу такой при-
мер. Еще недавно на первом
занятии хорового кружка уча-

ствовали лишь Е. Степанчен-
ко, Г. Церус и Н. Михайлова.
С этого начали мы свою рабо-
■ту. Уже через неделю после

первого занятия в хоровом

кружке было 12 человек, а

сейчас в нем насчитывается

65 участников.

С целью вовлечения юношей
и девушек в кружковую рабо-
ту коллективов художествен
ной самодеятельности работ-
ники клуба совместно с ком-
сомольской и профсоюзной ор

ганизациями завода провели
в молодежных общежитиях ряд

бесед. В результате в хоровой
и струнный кружки влились

новые силы. Сейчас мы создаем
мужской хор, которого у нас
до сих пор не было.

Активную помощь работни-
кам клуба оказывают сами

участники кружков художе-

ственной самодеятельности. В
цехах завода и в общежитиях
они рассказывают о работе
кружков и тем самым вовле-

кают новых участников. Осо-
бенно хорошо помогают наше-

му клубу участники коллекти-

ва художественной самодея-

тельности 3. Михайлова, Н. Ку-
рочкина и Е. Грязнова.

В этом году газовщики и

строители увидят на сцене

клуба ряд концертов, над ко-

торыми сейчас работает кол-

лектив художественной само-

деятельности. С концертами

мы будем также выступать в

клубах горняков и «Шахтер».
А. ВОЛКОВА,

руководитель хорового кружка
клуба газосланцевого завода.

Куйбышевгидрострой. Включен
в сеть Куйбышевской энергоси-
стемы и дал промышленный ток
первый гидроагрегат Куйбышев-
ской ГЭС.

На снимке: первый гидроагре-
гат Куйбышевской ГЭС.
Фото А. Батанова и И. Семина.

Фотохроника ТАСС

Там, где жил и р

великий русский г
февраля исполняется 75 лет

со дня смерти великого рус-
ского писателя Федора Михай-
ловича Достоевского. По реше-
нию Всемирного Совета Мира
эта дата широко

отмечается во

всех странах.
Ф. М. Достоев-

ский родился

в Москве, но

его творческая
деятельность в

основном про-

текала в Петер-
бурге. Здесь им

были созданы

многие произве-
дения, получив-

шие мировую

известность.

В январе 1838
года Ф. М. До-
стоевский по-

ступил в Петер-
бургское воен-

ное инженерное

училище- Оно
помещалось в

здании Михай-
ловского замка.
В 1841 году Достоевский был
произведен в офицеры и посе-
лился близ Манежа на Кара-
ванной улице — ныне улице
Толмачева. Примечательна сле-
дующая его квартира — в доме
№ 11/10 по Владимирскому
проспекту и углу Графского,
ныне Пролетарского переулка.
Писатель прожил в ней около
четырех лет, сначала с млад-
шим братом Андреем, а затем
с писателем Д. В. Григорови-
чем. Тут были созданы „Бед-
ные люди", повесть, полная
глубокого сочувствия к народу,
кварталам Петербурга, густо
заселенным столичной бедно-
той. Это произведение вызвало
восторженные отзывы Белин-
ского и Некрасова.

Навсегда вошел в биографию
писателя бивший дом Шиля,

, теперь дом Л» 28 по проспекту
Майорова и .V» 2В по улице Го-
голя. Достоевский занял тут
квартиру весной 1847 года; им
были написаны „Белые ночи",
„Неточка Незванова" и другие
произведения. На этой же квар-
тире он был арестован по делу
революционного кружка Пет-
рашевского и в течение семи
месяцев находился в Алексеев-
ском равелине Петропавлов-
ской крепости. В крепости До-
стоевским был написан рассказ

„Маленький герой", опублико-
ванный спустя девять лет.

...Наступило утро 22 декабря
1849 года. Достоевский и дру-

гие осужде
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В библиотеках райкома
Партбиблиотека города Сланцы. 8 февра

стоится семинар пропагандистов сети парти
В 18 часов 30 минут — лекция в п

основы внешней политики СССР.
9 февраля в 18 часов — , лекция в

политэкономию.

Партбиблиотека поселка Рудничный. 8 <)
состоится лекция в помощь изучающим іі

9 февраля в 18 часов— лекция в помог
рию КПСС.

Редактор

ОБЪЯВЛЕНИІ
Жилищно-коммунальный отдел трест;

доводит до сведения потребителей элекп
сектора, что, начиная с февраля 1956 год:
необходимо уплачивать не по истечению
месяце (за февраль уплачивать в февралі

Деньги принимаются в кассах ЖКО в
ца Ленина, дом № 15; в поселке Боль
Строителей, дом А» 10.

Клиенты, имеющие электросчетчики,
электроэнергию электрику ЖКО в момен

счетчика.
Несвоевременная уплата за электроэі

пользование электроэнергией повлечет оті
сети, и вновь такие клиенты будут подк:
ле расчета и установки электросчетчикоі

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Горняков, дом 8-а.
Сланцевская типография Ленинградской области

ТЕЛЕФОНЫ РЕДАКЦИИ: редактора— 48, об щего отдела— 118, директора тип
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